

## Karfreitagsausflug 07.04.2023 – Regen aber gute Laune und gemütlich

(Text: Manfred Krister, Fotos: Susanne Grywacz, Manfred Krister)

Von den Wetterkapriolen dieses Frühjahrs blieb auch unser Karfreitagsausflug nicht verschont. Dauerregen in der Nacht, der sich am Morgen fortsetzte, ließ Unsicherheit aufkommen, ob wir überhaupt starten können. Über Whats App wurde kurzfristig angeboten, mit dem Auto oder mit dem Rad zum Restaurant Herzblut an der Grafenmühle zu fahren.

Um 10.00 Uhr fanden sich unerwarteter Weise 26 Trekkingradfahrer/innen mit wetterfester Regenkleidung am Treffpunkt Sportplatz Wenderfeld ein. Alle Achtung vor so viel Enthusiasmus. Auf asphaltierten Wegen und Straßen ging es in eineinhalb Stunden bei meist leichtem Regen zur Grafenmühle. Dank der guten Regenkleidung kamen alle einigermaßen trocken an.



Im Restaurant gesellten sich 9 Autofahrer/innen zu den hartgesottenen Radelnden. In ausgesprochen gemüthlicher und geselliger Runde wurde allen im „Herzblut“ mit seiner schnellen und freundlichen Bedienung ein leckerer Imbiss nach Wunsch gereicht.





Vorsitzender Manfred Krister

Erstelldatum 07.04.2023



Auf dem Rückweg setzte sich der Regen fort. Auf dem schnellsten Weg über die Antonie Hütte in Klosterhardt war der Sportplatz Wenderfeld in einer guten Stunde erreicht.